



Canadian Museum of Immigration at Pier 21
Musée canadien de l'immigration du Quai 21

Subject: Income Tax Reporting Requirement – T1204

The Canadian Museum of Immigration at Pier 21, along with other federal Crown corporations, is required to issue a T1204 slip (Government Service Contract Payments) for service contracts that cost more than \$500 annually. T1204 slips are also issued to suppliers for contracts of mixed goods and services.

In conjunction with the requirement to issue T1204 slips, paragraph 221 (1) (d.1) of the *Income Tax Act* requires you to provide the information requested on the attached Supplier Information Form and to certify the information. All information provided will be kept confidential as required by the *Privacy Act* and will only be used to meet income tax reporting requirements.

Please note that the Treasury Board of Canada has made the provision of this information a mandatory requirement for future contracting with federal government departments, agencies and Crown corporations.

If you have questions or require additional information about this requirement, please contact your local Revenue Canada Tax Service Office or consult the following link:

<http://www.cra-arc.gc.ca/tx/bsnss/entrcct/frmt1204/menu-eng.html>

Thank you for your cooperation.
Yours sincerely,

Sylvie Lagacé
Accounting Manager
Canadian Museum of Immigration at Pier 21

Objet : Exigences de déclaration des revenus – T1204

Le musée canadien de l'immigration du Quai 21, tout comme d'autres sociétés d'État, sont tenus de fournir un feuillet T1204 (Paiements contractuels de services du gouvernement), pour tous les contrats de service dont les coûts annuels dépassent 500 \$. Des feuillets T1204 sont également émis aux fournisseurs pour des marchés mixtes de biens et services.

En conformité avec l'exigence de fournir les feuillets T1204, l'alinéa 221 (1) (d.1) de la *Loi de l'impôt* nécessite que vous fournissiez les renseignements demandés sur le document ci-joint, soit le « Formulaire du fournisseur » et d'attester les renseignements. La confidentialité des renseignements fournis sera assurée conformément à la *Loi sur la protection des renseignements personnels*, et les renseignements seront utilisés uniquement pour remplir les exigences de déclaration des revenus.

Veillez prendre note que le conseil du Trésor du Canada a également rendu obligatoire la présentation de ces renseignements pour la conclusion future de marchés avec les ministères et organismes du gouvernement fédéral, ainsi que les sociétés d'État.

Si vous avez des questions ou vous avez besoin de renseignements supplémentaires au sujet de cette exigence, veuillez communiquer avec le bureau des services fiscaux de Revenu Canada le plus près ou consulter le site suivant :

<http://www.cra-arc.gc.ca/tx/bsnss/entrcct/frmt1204/menu-fra.html>

Merci de votre coopération.
Bien à vous,

Sylvie Lagacé
Gestionnaire de la comptabilité
Musée canadien de l'immigration du Quai 21



Supplier Information Form / Formulaire du fournisseur

*If you already filled out this form, please disregard this request. /
Si vous avez déjà complété ce formulaire, veuillez ignorer cette demande.*

Legal name of entity or individual / Appellation légale de l'entité ou nom du particulier	
Address, including postal code / Adresse, y compris le code postal	
Phone Number / Numéro de téléphone	
Fax Number / Numéro de télécopieur	
E-mail address / Adresse de courriel	

Check one of the business types / Cochez un des types d'entreprise		
1.	<input type="checkbox"/>	Individual / Particulier
2.	<input type="checkbox"/>	Unincorporated business / Société enregistrée
3.	<input type="checkbox"/>	Corporations / Société par actions
4.	<input type="checkbox"/>	Partnership / Société de personnes

Please fill one of the three boxes / Veuillez compléter l' une des trois cases	
GST-HST Number / Numéro de TPS-TVH	
Business Number / Numéro d'entreprise	
Individual – contractor SIN / Particulier – NAS de l'entrepreneur	

I certify that I have examined the information above, that it is correct and complete, and fully disclose the identification of this Contractor.

J'atteste par la présente que j'ai examiné les renseignements fournis ci-dessus, qu'ils sont exacts et complets et qu'ils divulguent clairement l'identité de l'entrepreneur concerné.

Contractor's Signature / Signature de l'entrepreneur